

 Fecha: 06-04-2021
 Pág.: 5
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 456,1
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$416.900
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Actualidad
Título: Ahora "cayó" Algarrobo: 5 comunas de la provincia estarán en fase 1

Ahora "cayó" Algarrobo: 5 comunas de la provincia estarán en fase 1

A partir del jueves el balneario se unirá a la Cuarentena Total que ya rige en Santo Domingo, San Antonio, Cartagena y El Tabo.

José Salgado Núñez

partir de las 5 de la madrugada de este jueves Algarrobo se convertirá en la quinta comuna de la provincia de San Antonio en retroceder a la fase de Cuarentena Total del plan Paso a Paso.

El anuncio fue dado a conocer durante la tarde de ayer por la subsecretaria de Salud Pública, Paula Daza, luego de que la comuna balneario reportara un alza de contagios activos en los últimos informes sanitarios entregados por el Ministerio de Salud (Minsal).

Según el informe epidemiológico 108 emitido por el Minsal, Algarrobo tiene 45 infectados activos, lo que representa un alza en relación al reporte de mediados de la semana pasada, cuando había 37 pacientes en condiciones de transmitir la enfermedad

De esta forma, la comuna del norte de la provincia se unirá a San Antonio, Cartagena, El Tabo y Santo Domingo, que se encuentran en la fase más restrictiva del plan Paso a Paso. La única excepción es El Quisco, que salió de la Cuarentena Total el 25 de marzo pasado y actualmente permanece en la fase 2 de Transición.

A RESPETAR

Jimena Contreras, directora del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Algarrobo, espera que esta medida "dure lo menos posi-



ALGARROBO SUBIÓ DE 37 A 45 SUS CASOS ACTIVOS EN LOS DOS ÚLTIMOS INFORMES EPIDEMIOLÓGICOS

ble. Sabemos que serán al menos dos semanas en esta fase, así que hacemos un llamado a la comunidad a respetar todas las normativas y disminuir los desplazamientos".

La profesional de la Salud indicó que "sabemos que tenemos un alza importante en los casos y tenemos una red de salud bastante saturada, que es uno de los motivos que finalmente ha pesado para tomar esta decisión (retroceso)".

Contreras hizo un llamado "a la conciencia. Desde el punto de vista de salud, estamos en plena campaña de vacunación tanto de covid-19 como de influencia. Llamamos a respetar los calendarios con las fechas indicadas que hemos difundido".

Finalmente, anunció que algunas prestaciones de salud se mantendrán a pesar del retroceso, por lo que pidió informarse a tra-

29 CASOS NUEVOS

El informe diario de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Salud reportó ayer 29 casos nuevos de coronavirus en todo el territorio provincial. San Antonio nuevamente fue la comuna con la mayor cifra de infectados, con 11. Le siguieron El Tabo con seis, Algarrobo con cinco, El Quisco con cuatro, Cartagena con dos y Santo Domingo con uno.

En cuanto a los casos acumulados, la provincia suma 6.497 casos, de los cuales 3.882 corresponden a la comuna puerto, 502 a El Tabo, 491 a Algarrobo, 517 a El Quisco, 716 a Cartagena y 389 a Santo Domingo.

En cuanto a los fallecidos, la provincia alcanza, hasta la fecha, 139.

vés de las redes sociales.

La gobernadora provincial de San Antonio, Gabriela Alcalde, solicitó a la comunidad algarrobina "planificarse y organizar sus tiempos, ya que el llamado es a bajar la movilidad al máximo, para así evitar que el virus se siga propagando y podamos salir de esa manera de estas cuarentenas".

El presidente de la Asociación de Municipalidades de la Provincia de San Antonio, Rodrigo García, espera "que esta medida tomada por la autoridad central no perjudique a El Quisco, puesto que será la única comuna que estará en la fase de Transición. Como asociación, le hemos pedido al Minsal que tome esta provincia como una macrozona, debido a la interconexión que hay entre las seis comunas".



casos nuevos de covid-19 se reportaron ayer en Algarrobo

